
2 Pièces

24 m²

Réf. 4805-AMA

120 000 €

Marseille 1Er
Appartement à vendre (13001)
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M-OI  Marseille  1er  Arrondissement  vous  propose  à  la  vente  en

exclusivité  un  charmant  T2  de  24m².Situation  et  contexte  :Situé  au

cœur  d'une  zone  prisée,  proche  des  commerces,  des  transports  en

commun et  autres commodités.  Emplacement  idéal  pour  une location

saisonnière.Description  intérieure  :Entièrement  rénové,  ce  T2  de  24m²

allie le charme de l'ancien à une rénovation moderne. Intérieur agencé

avec  soin,  matériaux  de  qualité  utilisés,  offrant  un  espace  cocon  et

chaleureux  et  une  chambre  confortable.Prestations  complémentaires

:Location saisonnière autorisée, parfait pour un investissement en ...

M-OI Marseille 1er Arrondissement offers you for sale exclusively a charming T2 of

24m².Situation and context:Located in the heart of a popular area, close to shops,

public  transport  and  other  amenities.  Ideal  location  for  seasonal  rental.Interior

description:Completely  renovated,  this  24m²  T2  combines  the  charm  of  the  old

with  a  modern  renovation.  Interior  arranged  with  care,  quality  materials  used,

offering a  cozy  and warm space.Sleeping area:A comfortable  room, conducive  to

rest,  which can also be used as a work space according to your needs.Additional

services:Authorized seasonal rental, ...
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